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ACTA CORRF.SPONDIENTE A lA DECIMO SEGUNDA SESION ORDINARIA
DEL COMITE TECNICO DEL FtDEICOM1SO PUBLICO

"OPERADORA DE PROYECTOS ESTRATEGICOS
DEL ESTADO DE SONORA"

En la ciucad de Hermosillo , Sonora , siendo las dace horas del dia 7 de
feorero de 2008, en el domicilio que ocupa el salon de eventos "Sabor Arte ",
ubicado en Carlos Ortiz No . 35, e~q . Con Veracruz , Col. Country Club, de esta
ciudad , se dio inicio a ia Decima Segunda Sesi6n Ordinaria del Corrute Te cnico
del Fldeicomiso PlJblieo denominado "Operadora de Proyeetos Estrateqicos del
Estado de Sonora", can ei prop6sito de desarrollar los asuntos consiqnados en
el siquiente:

ORDEN DEL DIA

L USTA DE ASISTENCIA

II. VERIFICACION DEL QUORUM lEGAL

III. LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA

tv. LECTtJRA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR I
V. INFORME DEL DIRECTOR GENERAL

VI. INFORME DEL COMISARIO

a) Balance General al 31 de dieiembre de 2007
b) Estado de Resultados
c) Avance presupuestal
d).A.'/ance de los Prayectos Detonadores

PASAJES, C.P. Ana Lourdes Castelo L.
HERMOSILLO, Lie. Said Saavedra B.
MUSAS, Lie. Rebeca Rivera
GUA ,-(MAS, Arq . GUillermo Ulloa M.
SOTFWARE, Lic . Raul Gonzalez R.
COSTERA, Lie. Oscar Lopez I.

ASUNTOS GENERALES

RESUMEN DE ACUERDOS APROBADOSix,

X. ClAUSURA

VII. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DE ASUNTOS

VIII.
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En ausencia del Presidente del Cornite Tecnico y Secretario de
Economia del Estado , Ing . Francisco Dlaz Brown Olea, la sesi6n fue presidida
par ei C.P . Ricardo Sours Castelo en su caracter de Vicepresidente de este
Organo de Gobierno , quien solicit6 al Secretario Tecnico del mismo pasar lista
de asistencia y verificar la existencia del qu6rum legal requerido para dar inlcio
a la presente sesion.

I. USTA DE ASISTENCIA .

\
\

III. i...ECTURA Y APROBAClON DEi... ORDEN DEL DIA.

II. VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL. ~
EI C.P. Gilberta Inda Duran , Secretario de la Contraloria General del ~

Estado, verifica la existencia del quorum legal requerido para dar inicio a la ~.~.
Decimo SAg:Jnda Sesi6n Ordinaria del Cornite Tecnico del Fideicomiso Publico .
denominado "Operadora de Proyectos Estrateqicos del Estaao de Sonora", de
f8~hct 7 de iebrero ,je 2008, considerandose validos los acuerdos qU9 se tomen .

~J!
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En eonsecuencia, el Lie. Luis Carlos Soto Gutierrez, Secretario Tecnico
de este Cuerpo Colegiado, manifest6 que la convocatoria para la Decimo
Sequnda Sesi6n Ordinaria se realiz6 a traves de oficio , mismo que fue enviado
con la debida antelaci6n a cada uno de los miembros del Cornite Tecnico, as!
como a los invitados permanentes del mismo , por 10 que procedi6 a dar lectura
a la lista de asistencia encontrancose presentes: el C.P. Ricardo Bours
Castelo, vicepresidente del Cornite Tecnico, y los respectivos vocales: C.P .
Lauro Rivera Bringas, en suplencia del C. P. Ernesto Vargas Gaytan,
Secreta rio de Hacienda; Ing . Humberto D. Valdez Ruy Sanchez, Secretario de
tnlraestructura y Oesarrollo Urbano; !ng. Antonio Siqueiros Calder6n . en
suplencia del Ing. Alejandro El ias Calles Gutierrez, Secretario de Agricultura,
Ganaderia, Recursos Hidraulicos , Pesca y Acuacultura ; Ing . Renate Ulloa
Valdez, Vocal Ejecutivo de la Cornision Estatal del Agua; Lic. Eliseo MoraieLd::
Rodriguez, Coordinador Ejecutivo de la Comisi6n Estatal de Bienes y
Concesiones ; Lic . Epifanio Sa lido Pavlovich , Coordinador General de 18
Comision de Fomento al Turismo ; Arq. Angel L6pez Guzman, Director General f
de la L~0i1lisi6n de Ecologfa y Desarrollo Sustentable ; C.P . Gilberto Inda Duran , • -·~oL"",--!.-.....
Secretario fie ia Contraloria General ; l.ic. Luis Carlos Soto Gutierrez, Jefe de :a •
Oficina del Ejecutivo y Secretario Tecnico ; C.P . Rodrigo Sotomayor Gonzalez,
en suplencia del Lic. Ricardo Mazon Lizarraga, Ing . Jorge l.aborln Gomez, Lic.
Carlos Zaraqoza De Cima, Lic . Humoerto Schwarzbeck Noriega. Asimismo ,
asistieron a la presente sesion los C. Lic . Katia Cota Martinez. C.P . Ana
Lourdes Castelo Lopez Arias, Lic . Said Saavedra Bracamonte , Lic . Rebeca
Rivera Hopkins. Arq. Jose Guillermo Ulloa Martinez, Lic . Oscar Lopez Ibarra .
Lie. Salvador Raul Gonzalez Reyna , la Lic . Bertha Alicia Robles Quintero y el
C.P. Jorge He;"nandez Ciscomani.



Acto seguido, el C.P. Ricardo Sours Castelo, somete a consideracion del
Cornite Tecnico la aprobacion del orden del dia propuesto para esta reunion , el
cual se ca por aprobado por los miembros de este Cornlte.

IV. LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Haciendo uso de la palabra , el Lie. Luis Carlos Soto Gutierrez, Secretario
Tecnico de este cuerpo colegiado, solicito a los miembros presentes se
dispense la lectura del acta de la sesion anterior en virtud de haberse enviado
con antelacion a los miembros de este Cornite. Por 10 que se dispone a pasar al
slquiente punta en el orden del dla .

V. INFORME DEL DIRECTOR GENERAL.

Siguiendo con el orden del dla , el C.P . Ricardo Bours , cede la palabra a
la Direetora General del Fideicorniso, Lie. Katia Cota Martinez, para que
presente su respectivo informe.

......

3

En usa de la palabra , la Directora General informa a los integrantes del
Comite Tecnico , que la parte relativa a la presentacion de los estados
finan cieros e informe de actividades que forman parte del informe del Director
General a que se refiere el articulo 12 del Decreto de creacion de este
Fideicomiso, y articulo 9 fraccion IV de su Reglamento Interior, mismos que
fueron presentados y aprobados en eada una de las sesiones eelebradas por el
Cornite Tecnico desde la creacion de este Fideicomiso: por motives
involuntarios se ha omitido asentar por escrito en las aetas de las sesiones
celebradas , la presentacion y aprobaci6n de los estados financieros e informes
correspondientes, razon por la eual se solicita al Cornite Tecnico la ratificacion
de la aprobacion de los Estados Financieros e Informes de la Directora General
que 5e encuentran anexos a cada una de las sesiones del Corn.te Tecnico
celebradas anteriormente.

EI C P. Ricardo Sours Castelo , comenta a los rruernbros del Cornite
Teen-co. que desde la primera sesion celebrada por el Corn ite Tecnico de este
Fideicamiso, estes informes y estados financieros han side debidament~

presentados a este, Comit", sin emba rgo , por causas de caracter involuntario,~--
se na ornitldo dejar debidarnente asentado en las aetas respectivas la .
presentacion de esta informacion , y solo se ha hecho constar 10 exouesto par
los titulares de cada unidad administrativa que conforman este Fideicomiso; por
10 cual solicita a los integrantes del Cornite la ratificacion de las aprobaciones v.

efectuadas en cada una de las sesiones antenores 'l,as lntormes/resurnenes \

W·pf.[ . . ,



v
ejecutivos y estados financieros presentados en tiempo y forma por la Directora
General .

Los integrantes del Cornite Tecnico aprobaron por unanimidad la
ratificacion de las aprobaciones de los estados financieros del Fidercorniso
presentados en Gada una de las sesiones anteriores, as! como los informes del
Director General , mismos que se encuentran anexos a cada una de las
sesiones anteriormente celebradas . Por 10 que el C.P. Ricardo Sours Castelo,
cede la palabra a la Lie. Cota Martinez para que continue con Ie presentaei6n
de su informe.

..

Demrc de: mismo estado de resultados , los productos nnancieros
corresponde.o a intereses qenerados de ia cuenta bancaria de cheques durante

. ttt t e- ~

Continuando con SLJ exposicion, muestra el Estado de Resultados aJ 31
de Dic:iembi"8 Je 2007 (ANEXO II), explicando las cantidades que en e!
apa.ecen , indicando que los $17'281 ,724 que se etiquetan como ingresos par
aportaciones, corresponden a los recursos autorizados por el Cornite Tecnico
para eiercer durante el 2007 come g8Sto de operaci6n , es decir $15'500 ,000.00
pesos, mas. arnptiaciones que en su momenta fueron puestas a consideracion
del cornite y autorizadas durante el transcurso del ano 2007. Tarnbien se
incluye, la aportaci6n realizada por la Secretaria de Economfa dRI Gobierno de
Estado de Sonora, por $370,500 .00 para el proyecto Software.

Acto sequido la Directora General , presenta el Balance General del
Fideieomiso al 31 de diciernbre de 2007 (Anexo I), explicando cada uno de los
rubros que en el aparecen. Aclarando que, en 10 relativo al saldo final que
aparece en Bancos, la cantidad se conforma a recursos provenientes de los
remanentes de ejercicros anteriores , que en su momenta fueron autorizados
por este cornite para ser ejercidos '! :10 s~ han aplicado en su totalidad en el
gasto de la entidad . As! rnisrno . tarnbien se incluye el saldo por $255.326 pescs
proveruente de la aportacion ae la Secretarfa de Economfa al proyecto
Software en el 2007, 81 cual tampoco ha side ejercido en su totalidad.

Continuancio, expone que en 10 referente a deudores diversos, 8: saldo
corresponds a diferencias por aplicacrones de pagos de cuotas y aportaciones
al isssteson , mismos que sor: concillados con la Instituci6n en rneses
posteriores a dichos pagos. ~

La Directora General , expiica tamoien , que en activos fijos se inc! en
ias adquisiciones de bienes muebles que forman parte del patrimonio e 13

Entidad, adquiridos desde la fecha de creacion de la entidad al cier. e del
ejercicio de 2007. EI saldo de acreedores diversos, corresponde a una
diferencia por pagar en comprobaci6n de gasto al cierre del ejercicio 2007 y por
ultimo, tamnien referente al balance , comenta que el saldo de irnpuestos por
paqar refleja las retenciones del lmpuesto sobre la renta por Servicios
Profesiunales en Sueldos y Salarios del rnes de diciernbre de 2007 , que ya
fueron liquidados en el mes de enero de 2008.

,.. \,1
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v
el ejercicio de 2007.

En 10 referente al gasto de operacion, que ascendio a $17'465 ,347
pesos , el desglose de dicho gasto por partida fue de la siguiente manera : la
partida de Servicios Personales $11'107.267 pesos, Servicios Generales
$5'751,938 pesos , Materiales y Suministros $ 482,414 pesos y por ultimo
Bienes Muebles e inmuebles $ 123 ,729.

La Directora General , hace la aclaracion que aunque este ejercicio
presenta un deficit financiero por $178 ,938 pesos , este se cubrio con los
remanertes a favor de los ejercicios 2005 y 2006.

Como parte de su informe , la Directora General presenta el avance del
ejercicio presupuestal del Fideicomiso a) cuarto trimestre (ANEXO III), donde se
manifiesta que el presupuesto de egresos originalmente autorizado para el
2007 par $ 15'500 ,000 rue rnodrncaco incluyendo los remanentes de aries
anteriores, que sumados a las aportaciones para el proyecto Software, resulta
un presupuesio de egresos 2007 de $11'752 ,177.50, del cual se ejercio un total
de $17'465 ,346.70, quedando un remanente en el ejercicio de $286, 830 .80 .

Para continuer con la presentacion de su informe , respecto a los
avances de cada proyecto operado por el Fideicomiso y sobre el cumplimiento
de las metas de su Programa Operativo Anual 2007, la Lic. Katia Cota sonoita
ra autorizacron (3 quien preside, en este caso el C.P. Ricardo Bours. para que
sean los coordinadores de cada uno de los proyectos quienes expongan dichos
avances y el cumplimiento de las metas del Programa Operative Anual. Por !o
que el C.P. Ricardo Bours, solic.ta la autorizacion del cornite quien aprueba por
unarurnidad esta peticion.

Para ccmenzar, hace uso de la voz la C.P. Ana Lourdes Castelo Lopez
Arias, encargada del proyecto pasajes quien hiza referencia al seguimiento de
los proyectos realizados en el ano 2007 y los contemplados para el ario 2008 fpPd ;'''
acorde cor, el Programa Operativo Anual establecido , los cuales se describen a
continuacion:

En relacion a la segunda etapa del proyecto "Adopta una rnilla " en la
ciudad de Nogales mencion6 que tanto el proceso de ticitacion como de

. ' adjudicacion de la obra fueron realizados por la Secretarfa de lnfraestructura y
Desarrollo Urbano (SIDUR), previendose el inicio de la misma el proximo 15 de
febrero del ario en curso, contando c~m una inversion estatal de 2.2 MOP Y
realizando durante los proximos 4 meses acciones tales como : remodelaci6n
de fachadas , instalacion de un sernaforo en el crucero de la calle San Patricio y
el Blvd. Nogales 2000, incorporacion de senaletica horizontal y vertical <, -.
como el recarpeteo de dicho boulevard. ~

A continuaci6n cornento que el C, Gobernador del Estadc , lng , Eduardo
Bours Castelo inauqurc el pasado 22 de noviembre de 2007 las instalaciones )
del paraje cornercial-artesanal en la comunidad de Masiaca , Navojoa ; y que en &

Q.lL. .j /
(j ,I 51'
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relaci6n a la sociedad cooperativa "Artesanfas Tusi Yari S. C. de R. L. de C. V."
se han venido realizando acciones en apoyo a la comercializaci6n de sus
productos as! como en la recuperaci6n de algunas ramas artesanales en
peligro de extincion tal es el caso de la alfarerla en barro. Como pr6ximas
acciones se construira un segundo acceso al mencionado paraje desde la
carretera federal no. 15 y se instalaran en la misma, carteleras para su
promoci6n ; en cuanto al equipamiento del servicio telef6nico y de internet que
se requiere en drchas instalaciones el C. P. Lauro Rivera Bringas, subsecretario
de Egresos del Gobierno del Estado , intervino estableciendo su compromiso
para dar solucion al mismo. Posteriormente , la coordinadora del proyecto
Pasajes menciono que como apoyo a las manifestaciones artesanales se
orqan izara el primer Concurso Estatal de Artesanfas en el Estado de Sonora.

En cuanto a los proyectos contemplados para el ana 2008, la C. P. Ana
Lourdes Castelo L6pez Arias real ize las siguientes menciones:

7 ....

En base a la solicitud de un grupo de comerciantes de la comunidad de
San Luis Rio Colorado, se realiz6 el anteproyecto para la revitalizaci6n
de la Imagen urbana del cruce fronterizo rnisrno que se busca ser
inteqrado dentro de los alcances que contempla el Plan Sonora proyecia..
para dicha comunidad . .

En coord inaci6n con la Comisi6n de Fomento al Turismo del Estad e
Sonora se realiz6 el anteproyecto de las plazas y primeros cuaores d

cho comunidades de la ruta turfstic~ "Rfo son~a" , actualment se

~ ~~ 'r n(L .

En cuanto a la primera y segunda etapa del proyecto del Rescate del
Barrio Antiguo de Villa de Seris en la capital del estado. cornento que se ha
dado seguimiento a la ejecuci6n del mismo, ampliandose la intervenci6n
urbana de la calle Obreg6n , desde la calle Cultura hasta la cane Revoluci6r.,
esto modificado a peticion de los vecinos de la zona. Adernas coment6 que el
embovedamiento del canal de \/illa de Seris se preve terminar el proximo 28 de ~_ FfJI'll

febrero del aria en curso y posteriorrnente continuar can la intervencr6n de las ,..
fachadas ubicadas en la calle Obreg6n. ~

Continuando con los proyectos que se realizan en el municipio
Hermosillo , coment6 que el pasado 11 de diciembre de 2007 el Ing. Edyar~

Bours Castelo, Gobernador del Estado de Sonora ; dio micro a la obra ~~
revitalizaci6n en imagen urbana del poblado Miguel Aleman , el cual se/ealifara
a 10 largo de avenida principal que atraviesa a dicho poblado desde las cades
12 Norte a la Erniliano Zapata , contando can una inversi6n inicial de 15.3 MOP
aportados par los tres 6rdenes de Gobierno. En cuanto a las proximas acciones
se creve que a consecuencia de la promoci6n realizada de dicho proyecto ante
los beneficiarios del mismo (comerciantes de la zona), as! como con los
prestadores de servicios turlsticos de Bahfa de Kino y los productores de 12
Costa de Hermosillo se obtenga una aportacion de hasta 7 4 MDP para
cuirninar la segunda etapa de elcho proyecto que en su mayor!a se refiere al
mejoramiento de los lnrnuebles comerciales de la zona .
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realiza el proceso de contratacion de los proyectos arquitectonicos
correspondientes.

Debiao a la solicitud realizada por el H. Ayuntamiento de Hermosillo y
por la Cornision de Fomento al Turismo del Estado de Sonora,
actual mente se rev isa el proyecto turfstico de conservaci6n patrimonial y
ecolocica de la zona arqueol6gica "La Pintada" en el municipio de
Hermosillo .

Adernas se proponen proyectos de revitalizacion de imagen urbana en e!
municipio de Cajeme, especfficamente es las comunidades de Cocorit y
Lama de Guamuchil , ya que en ambos casas los vecinos de las
comunidades 10 han solicitado a la Coord inaci6n del proyecto Pasajes.
En cuanto al primero 5e pretende rescatar la plaza principal y en el
segundo la consrruccion de un paraje comercial - artesanal , similar al
construido en la comunidad de Masiaca, Navojoa; en apoyo a un
proyecto productivo de la comunidad Yaqui.

Continuando con el informe de avances del Director General, y para
exponer los avances que en base al Programa Operativo Anual presenta el
proyecto Hermosillo , hace uso de la palabra el Lic. Said Saavedra Bracamonte ,
coordinador de dicho proyecto.

Q 7
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Continuando con la estrategia de comercializaci6n del Proyecto
Hermosillo Puerta Norte, el Lie. Said Saavedra solicito la autorizacion de este
Cornite Tecnico para iniciar con la elaboracion de politrcas de cornercrauzacion
y replanteamiento de varores infciales de venta de predios sin infraestructura ,
esto con !a finalidad de poder conforma r un documento y se r presentado para
su analisis y autorizacion a este Comite.

En 10 que respecta al Proyecto Vado del Rio, se inforrno de D&

inversiones c:aptadas a traves de la cornerciatizacion de los predios que for a~
parte del Proyecto durante ei 2007 , as l como los avances en e! desarrollo d
las rnisrnas a la fecha , esto como resultado de los esfuerzos de promccion

captacion rie inversion realizado. De ig~~a:ranera s~i1r~ que en base~

Primeramente, en 10 referente al Proyecto Hermosillo Puerta rte , se
inforrno que se sostuvieron reuniones con diferentes desarrollad es

I

inmobi!iarios, presentandose informacion tecn ica del proyecto para su analisis,
con la finalidad de comerclalizar terrenos y obtener recursos necesarios para la
real izacion de obras de mfraestructura como la prolonqacion del Boulevard
Morelos. En base a 10 anterior el Lic. Saavedra cornento que se esta realizando
un traba]o arduo de seguimientos a los desarrolladores potenciales contactados
a ra fecha , buscando concretar operaciones de venta, aSI rrusmo inforrno que
se continuaran los trabajos encaminados a la orornocion y captacion de
inversionistas como parte de la estrategia de cornercializacion de la reserva
territorial que forma parte del proyecto.



programa operativo anual se continuara con dicha promoci6n y captaci6n de
inversi6n como parte de la estrategia de comercializaci6n del proyecto.

Adicionalmente el Lie. Said Saavedra, menciona que es de suma
importancia iniciar las gestiones con el H Ayuntamiento de Hermosillo , con la
finalidad de que los pagos de prediales correspondientes a los predios que
forman parte del Proyecto Vado de! Rio , se canalicen en inversiones
encaminadas a fortalecer la imagen urbana e infraestructura de la zona en
proyectos especfficos en Villa de Seris y la zona del Vado del Rio

Finalmente el Lie. Said Saavedra inform6 de los avances referentes al
desarrollo del centro comercial y de convenciones Galerias Sonora , del cual ya
se inici6 el proceso de tramitologia y permisos por parte de los inversionistas
desarrolladores con las autoridades municipales.

Continuancio con los proyectos de Hermosillo, y en base al Programa
Operative Anual cedi6 la palabra a la Lie. Rebeca Rivera Hopkins para informar
sobre el Proyecto MUSAS. .

Inicio recordando que, en el Parque Conmemorativo se plantaran los
arboles que haoran de moverse del Parque de Villa de Seris con el fin de dar
espacio a la construcci6n del proyecto MUSAS y en estrictc apego a 10 e
dicta el resolutivo de impacto ambiental emitido por la CEDES. /

Sin embargo. estos movimientos que estaban contemplacos p ra et

ultimo trimestre del ana pasado, no pudieron Ilevarse a cabo por distintos
factores que a continuaci6n se expusieron:

Desde junio del 2007 se iniciaron por parte del H. Ayuntamiento de
Hermosillo los trabajos de relleno de terracerias en el predio del parque
conmemorativo y desde entonces surgieron personas que se oponian a dichos
trasplantes. A raiz de que empez6 a circular esto en los medios, se convoc6
por parte de lrnoulsor a una reuni6n a principios de julio con todas las
instancias involucradas en el proyecto para sostener una reuni6n con la
Secretaria Tecnica y la Coordinaci6n Estatal de Comunicaci6n Social con el fin
de presentar los avances del proyecto a la fecha y evaluar el manejo
informativo del mismo en los medios. Entre otros acuerdos establecidos
durante esa reunion, se acord6 que el H. Ayuntamiento de Hermosillo , serla el
encargado de establecer un acercamiento con los grupos de oposicion, a raiz
de que , por parte de personal del Ayuntamiento ya se habian tenido una 0 des.
reuniones con el grupo manifestante. I

Sin embargo en septiembre , al ver que estos grupos segJ:
rnanifestandose negativamente en los medios y que habra mJ""
desinformaci6n acerca del proyecto Musas, el personal de lrnpulsor a cargh el
proyecto, se reunio de nuevo con directives de la Secretaria Tecnica p ra
solicitar C;:Je iMPULSOR se reuniera tarnbien con dichos grupos opositore e
jnformales de primera mana de las caracteriftisas y beneficios del proyecto .

. ~v~.y n)L.



esta solicitud se nos reitero que el encargado era el H. Ayuntamiento de
Hermosillo .

Para el mes de octubre , las manifestaciones tanto en las afueras del
parque como en los medios de cornunicacion se habian intensificado,
haciendo criticas negativas hacia el proyecto y principal mente
cuestionamientos sobre su ubicaci6n por no conocer la resoluci6n de impacto
ambiental , por 10 que IMPULSOR plantea a la oficina de proyectos de ia SIDUR
comu una posible alternativa de sotucion el reubicar el proyecto Musas. Sin
embargo, al anatizar esta alternativa S8 concluy6 que esto implicaria elevar
costos al proyecto , perder el circu ito tradicional-cultural-comercial que se
estaba oriqinando , perc principalmente estar en desventaja a la hora de
solicitar recursos a la federaci6n ya que para recibir apoyo , era crucial que el
proyecto Musas estuviera vinculado con la Casa de la Cultura , como en su
planteamiento original.

Siouiendo con la palabra , la l ic. Rebeca Rivera inform6 que en relaci6n
al recurso que habia sido autorizado el ana pasado en la SIDUR pa ra la
inversi6n de ra primera etapa en 61 parque conmemorativo , no pudo ser a
ejercido debido a que primeramente tienen que estar sembrados tos arboles en
dicho lugar para despues proceder a los trabajos que hara la SIDUR, por Ie que .
este ario nuevarnente S8 esta gestionando el recurso , (3 millones de pesos}
con ei fin de que pueda ser colocadc el alumbrado publico , juegos infanules , ~-
mesas y bancas y areas de estaclonarniento . En relacion a ia donaci6n de
dicho parque por parte del Gobierno del Estado al H. Ayuntamiento de
Hermosillo , se intormo que esto se tlevara a cabo una vez que SIDU R realice j- -
sus trabajos para que posteriormente el Ayuntamiento pueda invertir en las
areas de reserva que quedaran establecidas para SLl futuro uso.

La Lie, Rebeca Rivera , comento que posteriormente en noviernbre , se
convoc6 por parte del Ayuntamiento de Hermosillo a una reuni6n cor.
intsqrantes de 18s grupos de oposici6n. En esta reuni6n Impulsor participo
dando a conocer todo el proyecto Musas y directivos de CEDES para brindar la ~

intormacion referente al resolunvo de impacto ambiental. En diciembre , el H. ,, __.._P.;/!(lI__

Ayuntamiento de Hermosillo intento trasplantar el primer arbol del Parque de
Vil13 rle Serts al Parque Conrnemorativo y los grupos de oposici6n impidieron /~

realizar dichos trabajos , par 10 que estes tuvlerori que ser suspendidos. ~

A principia, de este ana, se convoco de nuevo a otra reunion4
involucrados de! proyecto debido a la necesidad de implementar a !a brevo/lad
una estrategia oara dar a conocer el prcyecto, ya que IMPULSOR insist ta en
que si la ciudadania no conocla el proyecto, jarnas se iba lograr apoyc por
parte de los cpcsitores para poder reanudar los trabajos de trasplante . A rafz
de 10 anterior, actualmente se estan lIevando a cabo reuniones informativas con
diterentes gremios de la localidad con el fin de dar a conocer el prevecto
MUS3S , el parque conmemorativo y 81 resolutive de impacto ambiental.

"



En 10 referente a los recursos federales que fueron autorizados el ana
pasado por CONACULTA, cornento que el ISlE lanzo la convocatoria para los
trabajos pre liminares del proyecto, dandose el fallo el pasado 14 de enero, sin
embargo el contratista no ha podido entrar a trabajar hasta que se tenga un
buen porcentaje de avance en el trasplante de la veqetacion . En cuanto a la
solicitud de recursos 2008, se inforrno que fueron entregados los formatos
requeridos en la ciudad de Mexico a CONACULTA Y se espera que para finales
de marzo se tenga respuesta al respecto .

Tarnbien se inforrno que se realizaron varios vlaJes a Mexico con la
finalidad de evaluar diferentes empresas que pudieran contratarse para la
elaboraci6n de un plan maestro para el funcionamiento , arranque y operacion
del teatro y del museo. Actualmente, se esta en espera de recibir una
propuesta econ6mica por parte del Mtro . Ignacio Toscano y su equipo de
trabajo. Asimismo, se inforrno que se han sostenido reun iones con el iNAH , en
10 particular con la Coordinaci6n Nacional de Museos y Exposiciones para ver
de que manera se puede ir trabajando en una exposicion para Sonora .

EI Arq . Ulloa cornento adem as que han iniciado las obras de la pia. a
rnalecon en los terrenos anteriormente rnencionados, esto por medio de': u~
inversion tripartita de 24 .9Mdp entre el lES. SECTUR ~e l Ayuntamiento e \\/

I ~ lL .:r ~ -L- 6..

Continuando con las gestiones de desincorporaci6n a titulo gratuito a
favor del Gobierno del Estado en la tierra ganada al mar en el 2006 siendo la
prirnera fase de obra con un total de 3.1 Has , se ha entregado fa informacion
tecnica a la Direccion de la ZOFEMAT de la SEMARNAT para cumplir con 10
requerido par el area [urloica . Se programa viaje a Mexico D.F. para dar
seguimiento y agilizar este proceso. De no existir mas observaciones tecnicas
en la informacion, se podran contar con los terrenos titulados en los pr6ximos
meses .

En cuanto a la integraci6n de una Asociacion Civil para la operacion del
Complejo MUSAS, se comento que se tienen algunas sugerencias hechas por
el misrno comite en la pasada reuni6n, sin embargo hasta que ya este la obra
trabajando se buscara formarla con el fin de que sea esta quien administre la ~_ ...
operacion del Complejo y que a su vez , esta integre un consejo consultivo para , ~

cefinir :a:::~:t~~:adr~ :~:~::t:~:en::s:~si:: prayectos, el Arq,Jose GUilier /
Ulloa Martinez, toma la palabra e informa que los trabajos en obra civ il;r~' y
Escala Nautica del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (FONATUR) dentro
de la Marina Guaymas se encuertran terminados en un 100% v: las
insta laciones para servicios nauticos estan en condiciones de iniciar
operaciones, solo que aun flO se cuenta con permisos autorizados par PEMEX
para despachar combustible a las embarcaciones. Por otro lado, FONATUR
invertira en el 2008 recursos para dragar los canales que fueron afectados por
los trabajos de dragado y relleno. Los locales para su renta en el edificio
principa', se ofertaran en el mercado en los pr6ximos dias.



Guaymas. As i , el Arq . Ulloa mostro imaqenes del proyecto y de la obra civil.
Para cerrar el este tema, se menciono que IMPULSOR ha sido coordinador
entre las partes de Gobierno para que esta area se integre totalmente a la
Escala Nautica de FONATUR, tal como se propane en el Plan Maestro

En cuanto al relleno Segunda Fase en Marina Guaymas, cornento que
los trabajos realizados por la API de octubre a diciembre del 2007, dieron como
resultado 2.8 Has. Esto concluye la ejecucion del recurso de 100Mdp
gestionado en el 2006 por lMPULSOR ante la carnara de diputados. AI igual
que en las obras del 2006, en esta ocasion se volvieron a realizar los convenios
correspondientes con la SEDECO donde 5e autoriza a la API el uso del
manifesto de impacto ambiental. EI Arquitecto hizo rnencion de que el polfgono
frente al pescador quedo inconcluso y se realizaran unas modificaciones a las
poligonales del proyecto original , estos cambios correran por cuenta del
Ayuntamiento. Finalmente, se subrayo que se esta trabajando en las gestiones
para desincorporar esta tierra, tal como se avanza en la primer fase , esto con el
apoyo del CEDES.

y
Ell 10 referente al terna de Ma rina Bacochibampo , Ulloa cornento que se

sigue trabajando en el seguimiento en gestiones para concluir con la
desincorporacion de la 3era etapa de !a tierra ganada al mar en el proyecto ,
tramite iniciado en el 2002. Se ha estado trabajando en estrecha ccordinacion
con la CEByC en la elaboraci6n de informacion tecnica que 5e ha venido
solicitanco por la SEMARNAT. Al dla de hoy , se tiene todo en orden y se
espera el dictamen jurfdico . Ai igual que en el caso de Marina Guaymas, se
proqrarnara viaje a Mexico con Angel Lopez del CEDES para dar seguimiento
al asunto. . I

L
Se ha actualizado la informacion que contiene el Plan de Nego 0 del

proyecto , esto en base a los valores obtenidos en el avaluo realizado n el
2007. Esta informacion se utilizara para la promoci6n del proyecto 'y I
e aluacion de propuestas de inversion en el mi.i:l'o.

~ vltt

EI GES tiene programado invertir 60 millones de pesos para ejecutar el
boulevard en secciones de la tierra ganada al mar y tierra existente . Ulloa
cornento que hay que recordar que las obras de la API y FONATUR, carnbiaron /: s

10 indicado en el plan maestro de IMPULSOR por 10 que fueron necesarias ,
adecuaciones al proyecto ejecutivo, esto en ccordinacion con SiDUR Vyl
Avuntamiento de Guaymas. La Carpeta tecnica fina l sera entreqada el 20 de
febrero al area de proyectos de la SID UR para proceder con !a Iicitaci6n. UI .
solicito al !ng. Humberto Valdes el poder seguir contando con el apoyc j8p"u
secretarfa en las adecuaciones tecnicas necesarias . /

Para concluir con el tema de Marina Guaymas, el Arquitecto Ulloa
enurnero los logros al dla de hoy alcanzados can el proyecto, la importante
derrama econ6mica que este ha generado en los ult irnos 4 aries , sumando al
dta de hoy los 523 millones de pesos y una importante generacion de empleos
en la ciudad .
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EI Arq . Guillermo Ulloa concluy6 su intervenci6n, mencionando que la
Direcci6n Estatal de Pesca ha concluido con el primer muelle para
embarcaciones de flota menor en la bahia del mero , esto beneficia en su
totalidad al proyecto ya que seran los campamentos ubicados actualmente en
Bacochibampo los primeros en reubicarse, A Abril del 2008 se contara con el
segundo muelle logrando asi espacio para reubicar hasta 200 pescadores.

Para continuar con los avances referentes al Proyecto Industria de
Software, hace uso de la voz el Lic. Raul Gonzalez Reyna .

EI Lic. Gonzalez en el uso de la palabra , inici6 la presentaci6n de su
informe en base a su Programa Operativo Anual y conforme a las acti vidades
realizadas a la fecha .

Comienza por informar que el dia 29 de Enero la Secretaria de
Economfa dio a conocer la Convocatoria 2008 de Impulso a la Industria de TI
en el Estado de Sonora, de la cual mencion6 los diferentes rubros de apoyo asf
como el presupuesto asignado a cada uno de ellos , resultado de las gestiones
realizadas ante el Gobierno Federal.

1-.....- k g 4
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En 10 que corresponde a los proyectos detonadores para este ana ,
mencion6 que se estan gestionando los recursos para lIevar a cabo el proyecto
Centro de Desarrollo de Software Vado del RIo, asi como la Etapa 2 del Parque
Tecnol6gico de Cd. Obreg6n, can el objetivo de comenzar la construcci6n de
ambos proyectos en el presente ario . Mencion6 que el Centro de Software
consistira de 3 edificios en los cuales se estaran estableciendo las princioales
empresas de Software del estado , las cuales a su vez forman parte de la
empresa integradora SonoSoft. Habl6 de la necesidad de comenzar la Etapa 2
del Parque Tecnol6gico ya que estima que antes de terminar el presente ana
estara ocupado el 100% del espa cio de la Etapa 1.

EI Lie. Gonzalez inform6 de los avances en el Posicionamiento de la
Industria de Software Sonorense at mencionar la participaci6n del estado de
Sonora en el Foro Euro-Latinoamencano de Desarrollo Econorruco Basado en
la Innovaci6n el cual se lIev6 a cabo en Torino, Italia y en el cual participaron
representantes de diferentes areas del Gobierno del Estado, Gobierno
Municipal de Caieme, asf como de UNISON, ITSON Y de Ia iniciativa privada .
Tarnbien inform6 de un evento de promoci6n a realizarse en Phoenix durante el
mes de Abril en conjunto con el Arizona Department of Commerce y el Arizona
Technology Council , asi como de un Simposio que se llevara a cabo los dias 4
y 5 de Marzo en el Parque Tecnol6gico con el objetivo de apoyar a empresas
locales a definir una estrategia para ingresar al mercado de Estados Unidos. En
cuanto a la Atracci6n de Empresas al estado y al Parque Tecnoi6gico , inform6
que el 11 Diciembre se lIev6 a cabo un evento en el cual estuvieron presentes
80 empresas interesadas.
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En relacion a las acciones espeelfieas del Parque Tecnol6gico de Cd.

Obregon , informo que la obra de la Etapa 1 esta eoncluida al 100% Y que el
mismo se encuentra ya en operacion , adernas rnencrono que se llevo a cabo
una eeremonia de inauquracion el pasado 15 de Noviembre con la presencia
del Gobernador Ing. Eduardo Bours , asf como de la Gobernadora de Arizona ,
Janet Napolitano.

lnformo que al dfa de hoy la ocupacion es del 50% con un 35% de
espacio adicional ya comprometido con 4 empresas locales as! como con 2
universidades que tienen interes en instalar una fabrics de software, un Centro
de Residencias 0 Practicas Profesionales asf como un Centro de Tecnologia
Avanzada , 10 cual hara mas atractivo el Parque Tecnoloqico para las empresas.

Para finalizar inform6 que se concluyo al 100% el documento de Vision
Estrateqica del Parque Tecnoloqico, el cual se desarrollo en conjunto con el
ITSON y el apoyo de una empresa de consultorfa externa y que se tiene un
10% de avance en el Proyeeto Ejecutivo de la Etapa 2.

Continuando con los avances referentes al Proyeeto Costera , toma la
palabra el Lie. Oscar Lopez Ibarra.

~
\

En 10 eorrespondiente a la segunda etapa, entre EI Desemboque a
Puerto Libertad se reporta un avance del 20%, particularrnente de E:I
Desernboque hacia el sur , que es de donde se iniciaron los trabajos
correspondientes. Preeisa que en dias pasados el Secretano de
Comunicacianes y Transportes, Lie. Luis Tellez en companla del Gobernador,
Ing. Eduardo Bours as! como diversos funeionarios de primer orden, visitaron
este trarno como parte de la supervision de obra , donde el Lie. Lopez Ibarra
participo con una explicacion del impacto que tendra la carretera costera en el
mediano y largo plazo asl como los requerimientos de infraestruct:.:ra que se
iran teniendo asf como las zonas con potencial de desarrollo que se detonaran
en el tiernpo a 10 largo de la zona de injereneia de la propia carretera costsra,

Par ultimo y en 10 referente al avance carretero , precise que para la
tercera etapa que comprenderia entre San Luis Rio Colorado y el Golfo de
Santa Clara 5e continua can el proeeso competitivo con los grupos privad :.~
interesados en este proyecto , estimando que para Julio de este ario se pUdi~ra

iniciar los-trabajos relativos a la construeci6n de dieho tramo bajo el regime~/d

conces io . I ) /
~ j,)I,y . L .

"
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Seguido de 10 anterior, el Lic. L6pez Ibarra coment6 los avances que se
tienen en 10 relative a la liberaci6n del derecho de via de la segunda etapa ,
informando a este Organo de Gobierno que en este tramo donde se identifican
5 ejidos han mostrado buena voluntad en la liberaci6n del derecho de paso a
favor del Gobierno del Estado , por 10 que a la fecha se [leva en curso el
proceso legal correspondiente para su formalizaci6n .

Por ultimo, el Lic. L6pez Ibarra cornento que en congruencia con la
sesi6n extraordinaria de Cornite Tecnico celebrada en Diciernbre de 2007
donde se abund6 sobre los avances del proyecto denominado Plan Maestro
Riviera Mar de Cortes , se tomaron en cuenta todos los comentarios vertidos
hacia este Pion por los integrantes del Cornite Tecnico a efecto de que en el
mes de febrero de 2008 se concluya la entrega formal del mismo.

VI. INFORME DEL COMISARIO

Continuando con el orden del dia , el C.P . Ricardo Sours , cede la palabra
al C. P. Gilberto Inda Duran , Secretario de la Contraloria General del Estado ,
quien comunica al Comite Tecnico , la instalaci6n del Organo de Control y
Desarrollo Administrativo del Fideicomiso Publico: Operadora de Proyectos
Estrategicos del Estado de Sonora , tornandole la protesta de ley al C. P. Jorge
Hernandez Ciscomani , como titular de dicho organa de control.

VII. LECTURA, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DE ASUNTOS

En primer termino , apoyada por el equipo audiovisual, presenta al cornite
la propuesta de Presupuesto de Egresos para el ano 2008 (ANEXO IV), que
asciende a $16 '000 ,000 de pesos y que se conforma como a continuaci6n se
describe:

EI C.P. Ricardo Bours, solicita a la Directora General , exponga los
asuntos que requieren sean aprobados por el Organo de Gobierno, por 10 que
haciendo uso de la voz , menciona los siguientes:

Para la partida 1000 de Servicios Personales, que incluye entre otros
conceptos sueldos, honorarios y cornisiones , cuotas por servicios medico
entre otros , 5e solicita un monto de $11'107 ,267.00 pesos , ell el caso de la

.~ ~~ u~ n/L . J
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partida 2000 de Materiales y Suministros , que eontempla todo 10 necesario para
el funcionam iento optimo de la oficina como material de limpieza , combustibles,
materiales y utiles de irnpresion y reproduccion , agua potable y otros se
requrere de $498,718.00 pesos, en la 3000 que correspondiente a Servicios
Generales y en donde se ejerce el gasto por conceptos como servicio
telefonico , energfa electrica, arrendarniento de inmuebles, estudios e
investigaciones, asesorfa y capacitacion , gastos de difusion e imagen
instituclonal, congresos , convenciones y exposiciones entre otros , el total
solicltado es de $ 4'336,014.61 pesos y por ultimo la partida 5000 de Bienes
Muebles e Inmuebles para como su nombre 10 indica , adquirir equipo de
cornputacion , aparatos de comunicaciones y mobiliario de oficina se solieitan $
58,000.00 pesos.

-

\
\
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Una vez expuesta la propuesta para Presupuesto 2008, la directora
General pregunta al Cornite si existe alguna duda, aclaracion 0 comentario que
quieran hacer respecto a este tema . A 10 que al no existir, el Vicepresidente
pregunta a los asistentes, si estan de acuerdo en aprobar dicha propuesta,
quedando unanimernente autorizado.

Los miembros del Cornite, rnanifiestan estar de acuerdo can
propuesta y expresan su aprobacion a la rnisma .levantando ~u mana.

~~[·r niL ·

Como segundo asunto a tratar, la Directora General de este Fideicomiso, ttfC
comenta que, de acuerdo con 10 expuesto por el Lic . Said Saavedra, para /
continuar con los trabajos encaminados a la prornocion y captacion d~
inversionistas y como parte de la estrategia de cornercializacion es importante /.
iniciar la elaboracion de politicas de comercializacion y replanteamiento d
valores inicrales de venta de los predios sin infraestructura , que integr~lJl/

proyecto Vado del Rio . Estas nuevas politicas, se plasmaran en un do~ nto
qUE: posteriormente sera presentado a este cornite para su / na 'SIS y
autorizacion .

La Lie. Katia Cota , pregunta a los integrantes del organa de gobierno, si
estan de acuerdo a que se inicie la elaboraclon de polftieas para presentar una
propuesta durante la proxima sesion ordinaria y ponerla a cons ideracion del
Cornite para su aprobacion, manifestando en forma unan ime su autorizacion a
10 solicitado.

Como tercer y ultimo punto, relaeionado tam bien con el proyecto
Hermosillo, la direetora general comenta que COil la intencion de mejorar la
imagen urbana e infraestructura de la zona en los proyectos especfficos de
Villa de Seris y la zona del Vado del Rio, 10 que beneficiaria directamente en
los procesos de venta de los terrenos disponibles, se pretende inieiar las

,.-/ gestiones ante el Ayuntamiento, si el cornite as! 10 aprueba, para que los
recursos generados por concepto del pago del impuesto predial
correspondientes a los pred ios que forman parte del Proyecto Vado del Rio ,
sean canalizados en inversiones y obra directamente aplicadas en esta zona
tales como: pavirnentacion , energia electrica , sefializacion , entre otros .

"



VIII. ASUNTOS GENERALES.

En 10 referente a asuntos generales , el C.P. Ricardo Bours anuncia que
el Arq . Guillermo Ulloa, quien desde la creaci6n del Fideicomiso se desernperia
como coordinador del Proyecto Guaymas, se incorporara pr6ximamente a la
iniciativa privada en un proyecto personal. EI C.P. Ricardo Bours menciona
adernas, que esto se dara una vez que los trarnites pendientes en el proyecto
que encabeza queden solucionados.

EI C.P. Ricardo Bours , felicita y agradece al Arq. Guillermo Ulloa por la
excelente labor realizada al frente del Proyecto Guaymas. As! mismo, los
consejeros Lie. Carlos Zaragoza de Cima y Lie. Jorge Laborin toman tarnbren la
palabra para hacer extensiva esta telicitacion a 10 cual se suman el resto de los
presentes .

ACUERDO. 2.070208.- Este orqano de Gobierno autoriza a la Directora
General la Propuesta de Presupuesto de Egresos para el ana 2CJ08, e! cual se
conforma en el Capitulo 1000 de Servicios Personales par la cantidad de : $
11'107,267.00 (Son millones dento siete mil doscientos sesenta y siete pesos
00/100 M.N.), Capitulo 2000 Materiales y Suministros par la cantidad de $
498,718.39 (cuatrocientos noventa y ocho mil setecientos dieciocho pesos
39/100 M.N.) , Capitulo 3000 Servicios Generales por la cantidad de
$4 '336,014.61 (Son cuatro millones trescientos treinta y seis mil catorce pesos
61/100 M.N.), Capitulo 5000 Bienes Muebles e Inmuebles per la cantidad de
$58 ,000 (Son dncuenta y ocho mil pesos 00/100 M.N.) , sumando un total de
16'000,000 .00 (Son dieciseis millones de pesos 00/100) . EI desglose por
partida presupuestal se anexa a la presente acta.

ACUERDO 3.070208.- Este Cornite Tecnico, autoriza al Director General de
este Fideicorniso . iniciar los trabajos correspondientes a la elaboraci6n de
polfticas de comercializaci6n y replanteamiento de valores iniciales de venta de

los predios '\ forman parte del Proy:~:~Her~ol:L Puer!a Norte, con~
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EI Arq . Ulloa, agradece a los miembros del cornite y al C.P. Ricardo
Bours, el apoyo brindado en el tiempo que ha estado al frente de este
importante Proyecto .

IX. RESUMEN DE ACUERDOS APROBADOS. I;;,
ACUERDO 1.070208. Este Cornite Tecnico , se da por enterado y aprueba/~
informe presentado por el Director General tanto el aspecto financiero co~l-os

avances de cada uno de los proyectos , ratificando su aprobaci6n a los inf6lmes
y estados financieros presentados en cada una de las ses iones anteri'orrente
celebradas por esta Cornite Tecn ico.



finalidad que se sean presentadas a este cornite Tecnico para su evaluacion y
autorizacion

ACUERDO 4.070208.- Este Cornite Tecnico autonza e instruye al Director
General de este fideicomiso, para que inicie las negociaciones con el H.
Ayuntamiento de Hermosillo , referente a la inversion en mejoramiento de la
imagen urbana y urbanizacion de la zona del Vado del Rio Sonora , como
apoyo a la captacion de inversiones y generacion de derrama econ6mica para
la ciudad .

x. CLAUSURA.

Par ultimo , el C.P. Ricardo Bours Castelo prequnto a los presentes s:
existe alqun asunto a tratar, quienes manifestaron no tener asuntos pendientes,
par 10 que se declaro concluida la presente sesion siendo las trece horas con
cincuenta minutes del dla 7 de febrero de 2008 .

-
.P, Ricardo Sours ca~~".

Vice presidente
/

ACTA DE LA DECIMO SEGUNDA SESION ORDINARIA DEL COMITE
TECNICO DEL FIDEICOMISO PUBLICO "OPERADORA D PROYECTOS

_ -r..,;:C'..... RATEGICOS DE ESTADO DE ONOR "
7 de febr ro de 2008

i u iros Calderon
en ei lencia del

Ing. Alejandro Elias Calles Gutierrez
Secreiano de Agricultura , Ganaderia,

Recursos 'Hidl';3UIICOS, Pesca y Acuacultura
\
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dra Bracamonte
royecto Hermosillo

Lic. Carlos Zaragoza de Cima
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Lie. Said Sr:

Ar An el Lopez Guzman
Director en ral de la Comisi6n de
Ecologia D arrollo Sustentable

C.P. Rodrigo Soto ayor Gonzalez
En suplencia del Li . Ricardo Maz6n L.

ivera Bringas
suplencia del

C.P. rnesto Vargas Gaytan
Secretario de acienda

C.P. Ana Lourdes Castelo L.
Coordinador Proyecto Pasajes

Lic. Humberto Schwarzbeck Noriega

~];J
Lie.~alido Pavlovich

Coordinador General de la Corrusion de
Fomento al Turisrno
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Lie. Salvador Raul Gonzalez Reyna

Coordinador Proyecto Softwa re

fJ L- ).. ). c. c L t./-
Lie. Bertha Alicia Robles Quintero

Gerent de Administraci6n

Lie.~H~Pkins
Proyecto Musas

C.P. Jorge Her . dez Ciseomani
Titular del Organo de Control y

Desarrollo Administrativo
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